



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[En attendant quelque chose de positif. Diagnostics COVID-19. SARS-CoV-2 asymptomatiques. Le confinement en Europe a épargné des millions de vies.](#)

La semaine dernière, 2947 nouveaux papiers et preprints, soit 12% des 25101 articles publiés sur COVID et SRAS-COV-2 depuis le début de l'épidémie.

[Invasion de la muqueuse olfactive par le SARS-CoV-2. Une atteinte tubulaire proximale précède l'insuffisance rénale aiguë au cours de la COVID-19. Immunité de la phase aiguë à la phase de récupération des COVID-19 graves. L'angiopoïétin-2 est un marqueur d'activation endothéliale qui prédit l'admission en soins intensifs dans la COVID. Un essai randomisé avec l'Hydroxychloroquine en prévention. Etude seroCOVIDial.](#)

[Le flair des chiens. De Charybde en Scylla en oncologie pendant l'épidémie. L'évaluation des médicaments pendant la pandémie. La loi de Benford et les chiffres. Illettrisme ou illectronisme numérique, une faille dans le développement numérique en santé.](#)

Ailleurs, [la diffusion de SARS-CoV-2 en Islande. L'impact de la Covid-19 sur les minorités. Avortements tardifs pendant la pandémie. Questions sans réponses. Précarité des scientifiques.](#)

Le jour d'après, [ne pas mourir seul. Remettre le public dans la santé publique, Enquête sur les symptômes de la Covid-19. Faux négatifs, et en attendant la certitude. Maintenir les hôpitaux ruraux après la pandémie.](#)

Et après, [les principaux prédicteurs de la mortalité chez les jeunes patients en hémodialyse chronique - une approche d'apprentissage automatique. Cartographie des germes opportunistes et de la résistance aux antibiotiques dans un hôpital de recours. Surgisphere: audit de masse après le scandale du Lancetgate, ou Kafka, coupable d'innocence.](#)

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).
Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Waiting for something positive. COVID-19 diagnostics. Asymptomatic SARS-CoV-2. Lockdowns in Europe saved millions of lives.](#)

Over the past week, 2,947 new published papers and preprints were released mentioning "covid-19 OR sars-cov-2 OR 2019-nCoV". This represents 12% of the 25101 written since the outbreak began.

[Olfactory transmucosal SARS-CoV-2 invasion. Acute Fanconi syndrome precedes acute kidney injury during COVID-19. Systems-level immunomonitoring from acute to recovery phase of severe COVID-19. Angiotensin-2 as a marker of endothelial activation is a good predictor factor for intensive care unit admission of COVID-19 patients. A Randomized Trial of Hydroxychloroquine as Postexposure Prophylaxis for Covid-19. SeroCOVIDial Study.](#)

[Detection dogs. Between Scylla and Charybdis with Oncologic Decision making. Drug Evaluation during the Covid-19 Pandemic. National COVID numbers-Benford's law looks for errors. Illiteracy or digital illiteracy is a flaw in digital development in health care.](#)

Elsewhere, [Spread of SARS-CoV-2 in the Icelandic Population. The Impact of Covid-19 on Minority Communities. Abortion during COVID. Unanswered questions. Precarious scientists.](#)

The day after, [Not Dying Alone. Putting the Public Back in Public Health, Surveying Symptoms of Covid-19. False Negative Tests](#), and [Waiting for Certainty on Covid-19 Antibody Tests. Sustaining Rural Hospitals After COVID-19.](#)

Beyond COVID, [key predictors of mortality in young patients on chronic haemodialysis—a machine learning approach. Cartography of opportunistic pathogens and antibiotic resistance genes in a tertiary hospital environment. Surgisphere: mass audit of papers linked to firm behind hydroxychloroquine Lancet study scandal](#), or [Kafka, guilty of innocence.](#)

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

Mis à jour le 11 juin 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Référént ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes